

Pressemitteilung

Wintersemester 2023/24: Hochschule Hof begrüßt rund 900 Studienanfängerinnen und -anfänger zu den Einführungstagen

Hof, 02.10.2023. Am Mittwoch, 04.10. beginnt das Wintersemester 2023/24 an den bayerischen Hochschulen für angewandte Wissenschaften. Die Hochschule Hof begrüßt im Rahmen ihrer Einführungstage rund 900 Studienanfängerinnen und - anfänger am Campus Hof. Die Studierenden der höheren Semester starten am Donnerstag, 05.10. mit den Lehrveranstaltungen an ihren jeweiligen Standorten Hof, Kronach, Münchberg und Selb. Insgesamt sind an der Hochschule Hof damit zu Beginn des Wintersemesters mehr als 3800 Studierende immatrikuliert.

"Erfreulich ist die Entwicklung des Bereichs Psychologie an der Fakultät Wirtschaftswissenschaften, in dem die Hochschule neben dem Bachelor Wirtschaftspsychologie auch einen Masterstudiengang Angewandte Psychologie anbietet", unterstreicht Hochschulpräsident Prof. Dr. Dr. h.c. Jürgen Lehmann. "Mit den Einführungstagen bieten wir unseren Erstsemestern eine ausgezeichnete Gelegenheit, sich untereinander zu vernetzen, ihre neue Hochschulheimat sowie die Professorenschaft kennen zu lernen. Nutzen Sie diese Chance!"

Einführungstage 2023

Ein erfolgreiches Studium beginnt mit einem guten Start, und genau dafür gibt es die Einführungstage, die im vergangenen Jahr neu aufgesetzt wurden. Diese finden am Mittwoch, 04.10.2023 um 09.15 Uhr für alle "Erstis" im Foyer B am Campus Hof statt. Eingeladen sind alle Studienanfängerinnen und -anfänger aus den Bachelor- und Masterstudiengängen.

Orientation Weeks für internationale Studierende

Am 22.09.2023 und damit gut zwei Wochen vor Semesterbeginn starteten bereits die neuen internationalen Studierenden (on- und offline) mit den so genannten Orientation Weeks in ein umfangreiches Orientierungsprogramm. Dieses wird vom International Office und dem Welcome Center der Hochschule Hof organisiert und soll den internationalen Studierenden ihren Start in Hof bzw. generell in Deutschland erleichtern.

Zum Wintersemester erwartet die Hochschule rund 190 Vollstudierende (15 im Bachelor, der Rest Master und davon 115 in der Graduate School) und ca. 80 Austauschstudierende, gleichermaßen verteilt auf alle drei Fakultäten. Die internationalen Studierenden kommen aus ganz Europa sowie Asien (Sri Lanka, Vietnam, Iran, Pakistan, Indien, Japan, Jordanien, Kasachstan, Kirgistan, Bangladesch, Afghanistan, Syrien, Türkei), Russland, Afrika (Kamerun, Nigeria, Ägypten, Tunesien, Kenia, Algerien) und Lateinamerika (Peru, Mexiko).



Welcome Event der Stadt Hof

Die Stadt Hof lädt alle Erstsemester der Hochschule Hof und der Hochschule für den öffentlichen Dienst in Bayern (HföD) am 04.10.2023 zu einer Welcome Party ins Theater Hof. Für Speisen, Getränke und Unterhaltung sorgt das Stadtmarketing Hof. Start ist um 17.30 Uhr im Foyer des Theaters Hof.

Pressekontakt:

Kirsten Hölzel, Hochschulkommunikation / PR Alfons-Goppel-Platz 1, 95028 Hof

Telefon: 09281/409-3082

E-Mail: pressestelle@hof-university.de

Über die Hochschule Hof:

Für die Hochschule Hof stehen ihre aktuell rund 4000 Studierenden an erster Stelle. Alle Studienangebote werden kontinuierlich angepasst, um die Studierenden fit für die Welt von morgen zu machen. Praxisorientierung, Internationalisierung und intelligente Ressourcennutzung stehen im Fokus von Lehre und Forschung an der Hochschule Hof. Im Bereich Internationalisierung legt die Hochschule einen Schwerpunkt auf Indien. Im Hinblick auf das Thema intelligente Ressourcennutzung stehen Wasser- und Energieeffizienz im Vordergrund. Das breitgefächerte und interdisziplinäre Studienangebot reicht von Wirtschaft über Interdisziplinäre und innovative Wissenschaften bis hin zu Informatik und Ingenieurswissenschaften.

Der Campus Münchberg bietet durch eng mit der Wirtschaft verzahnte Textil- und Designstudiengänge eine in Deutschland einmalige Ausbildung. Am Lucas-Cranach-Campus in Kronach entsteht ein innovativer Studienort, an dem man sich mit globalen und regionalen Zukunftsthemen beschäftigt – hier geht es um Schwerpunkte wie Innovative Gesundheitsversorgung. Am Lernort Selb wird den Studierenden der Studiengang Design & Mobilität angeboten. Studierende mit Berufserfahrung finden an der Studienfakultät für Weiterbildung ebenso den passenden Studiengang an der Hochschule Hof. Die berufsbegleitenden Angebote, die mehrheitlich in Blended Learning Einheiten stattfinden, reichen vom Einzelmodul über Zertifikatslehrgänge bis zum Bachelor- und Masterstudiengang. Ein neues Kompetenzzentrum Digitale Verwaltung soll insbesondere deutsche Behörden und Institutionen auf dem Weg hin zu bürgerfreundlichen und effektiven Services begleiten und unterstützen. Studierende mit StartUp- oder Gründungsinteresse werden durch das Digitale Gründerzentrum Einstein1 am Campus der Hochschule beraten und gefördert.

Die angewandte Forschung an der Hochschule Hof sichert die Aktualität des Wissens für die Lehre und entwickelt nützliche Lösungen, die in der Wirtschaft zum Einsatz kommen. Durch die Einrichtung von Kompetenzzentren und Instituten an der Hochschule profitieren auch die hochfränkischen Unternehmen. Die Schwerpunkte der fünf Forschungsinstitute liegen auf den Bereichen Informationssysteme, Materialwissenschaften, Wasser- und Energiemanagement sowie Biopolymere. Zudem ist das Fraunhofer-Anwendungszentrum Textile Faserkeramiken TFK am Campus Münchberg angesiedelt und entwickelt u.a. neue Anwendungen für die Luft- und Raumfahrt sowie für die Automobilindustrie. Das an die Hochschule Hof angegliederte Bayerisch-Indische Zentrum für Wirtschaft und Hochschulen BayIND koordiniert und fördert darüber hinaus die Zusammenarbeit zwischen Bayern und Indien.

Die moderne Hochschule Hof ist nicht nur optisch offen und freundlich gestaltet, sie bietet auch ein freundliches, familiäres Umfeld. Die Studierenden wissen dies zu schätzen, denn sie loben immer wieder die exzellente Betreuung durch die Lehrenden.